



風立ちぬ

つよく
かしこく
あたたかく
立川中学校通信
平成30年12月17日(月)発行

「一人一人の『学校を良くしたい』」が学校を作っている

生徒会立会演説会選挙を通して感じたこと

12月5日(水)と14日(金)に、生徒会立会演説会と選挙が行われました。

10名の立候補者が、「来年度の立川中をこうしたい。」「生徒会活動でこんなことを取り入れたい。」と公約を堂々と弁じてくれました。演説を聞いて、どの立候補者も来年度の立川中のリーダー、執行部の一員となることへの強い意気込みと自覚を感じました。来年度の立川中の目指す姿を示し、任せてほしいと立候補したことと今までの選挙活動の頑張りに拍手です。どの立候補者も、来年度の生徒会を託すことができる人材だと思いま

また、有権者である生徒の演説を聞く態度が大変良く、生徒全員が自分のこととして受け止めている姿勢に感心しました。このような態度が、今の立川中の良さを作り出しているのだと感じました。



立会演説会のようす

生徒会執行部が推進役となりながらも、生徒一人一人が
主演となって、全員が協力して、生徒会活動を活発に盛り上げてきた今年度の1、2学期でした。

指導者も勉強しています 「ペップトーク」を学ぶ

庄内町中学校運動部部活動地域指導者研修会

11月26日(月)余目四公において、部活動・クラブの指導者を対象とした研修会が行われました。「やる気を引き出す魔法の言葉～ペップ・トーク～」と題して、日本ペップトーク普及協会認定講師の小野弘志氏よりご講演をいただきました。

ペップトークとは、スポーツ選手を励ますのに、指導者やリーダーが試合前(本番前)に使う「前向きな背中を押す一押し」のことで、今、話題になっているトーク術です。スポーツだけでなく、家庭や学校、友人の人間関係でも役立つと感じました。

以下に「ペップトーク」について簡単に説明します。ゴシック体はペップトークを実践する時のポイントです。例は、バスケットボールの地区大会決勝、試合直前の監督から生徒へ送るペップトークです。

最後に熱い言葉・優しい言葉で、相手の背中を押して送り出す。

例：お前たちなら絶対勝てる！
さあ思いっきり暴れてこい！

否定形ではなく、ポジティブな言葉かけで、成功をイメージさせる。

例：今まで乗り越えてきた練習を思い出そう！仲間を信じてパスを回し走り切ろう！そしてリングにボールをたたき込もう。

4 激励
(背中へのひと押し)

3 行動
(してほしい変換)

1 受容
(事実の受け入れ)

緊張や不安になっている相手の感情・状況を受け入れる。
例：よく決勝戦まできたな。相手は優勝候補No1の強豪チームだ。

2 承認
(とらえかた変換)

ダメなこと、ないものに目を向けるのではなく、発想を変え、気づきを与え、やる気に火をつける。

例：相手にとって不足はない。お前たちの強さを証明するチャンスだ。

ベースにあるのは相手との信頼関係、「相手の力になりたい」という熱意

おめでとうございます 末長くお幸せに 立川中 Three Couples 披露宴

今年度、立川中学校において、3名の教職員の結婚披露宴がありました。おめでたいことが続いた1年でもありました。私は長く教職についていますが、同じ学校で1年に3つの結婚披露宴に招待を受けたのは初めてです。それぞれとても感動的な披露宴でした。末長くお幸せに

どの披露宴でも、生徒の心のこもったビデオメッセージがサプライズで上映され、感動に花を添えました。

私の祝辞の中でそれぞれのカップルに贈った「結婚生活で大切にしたい驢（はなむけ）の言葉」も以下に紹介します。

田中南先生



池田達弥先生



進藤陽菜先生



期日	5月26日(日)	11月24日(土)	12月15日(土)
会場	ノートルダム秋田 3つのH	ベルナール鶴岡 3つのA	鎌倉プリンスホテル 3つの数字
校長からの 驢の言葉	Heart (まごころ) Honesty (誠実) Health (健康)	Acceptance (受容) Appreciation (感謝) Anniversary (記念日)	60:40 (相手を尊重して考える) 99 (相手に完璧を求めない) 1215 (今日の感動を忘れない)

※新郎は庄内町地域おこし協力隊で活躍されている進藤和真さんです。

2019年も良い年でありますように

「まもなくやってくる2019年が、良い年でありますように」と願い、「宇宙の窓」に門松が飾られました。業務員の鈴木豊先生の作品です。材料は校長宅の竹林と庭から調達しました。

門松は、年神様が迷うことなく家にいらっしゃるように目印として飾るようになったと伝えられています。



文責：校長 中里浩也